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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

JOÃO PAULO DE CARVALHO SILVA
Diagramação
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EXTRATO DO CONTRATO
PROCESSO N.º : 0.013/ALE/11
OBJETO: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE PUBLICIDADE
CONTRATANTE: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA
CNPJ: 34 808 220/0001-68
CONTRATADO: KINTAW DESIGN E PUBLICIDADE
CNPJ: 04.347.919/0001-17
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.0103101.2011/339039-101
UNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores
DATA DA ASSINATURA: 22/05/2012
VIGÊNCIA: 01/06/2012 A 01/06/2013
VALOR: R$ 3.025.000,00 (TRÊS MILHÕES E VINTE E CINCO
MIL REAIS)
CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
CONTRATADO: WANDESLAN DEMETRIUS SOUZA DE QUEIROZ

Boa Vista-RR, 24 de maio de 2012.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

R E S O L U Ç Ã O  Nº 230/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor ALAN SOUSA

ANDRADE, Auxiliar Parl. II, para viajar com destino ao município
de Bonfim, no período de 28.05 a 01.06.2012, com a finalidade de

ministrará palestras para estudantes daquele município, a serviço desta
Assembleia Legislativa Estadual.

Palácio Antônio Martins, 24 de maio de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

___________________________________________________

MENSAGEM GOVERNAMENTAL
___________________________________________________

MENSAGEM GOVERNAMENTAL Nº 25 DE 23 DE MAIO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA E EXCELENTÍSSIMOS
SENHORES DEPUTADOS E DEPUTADAS ESTADUAIS,

Tenho a honra de encaminhar, por intermédio de Vossa
Excelência, à elevada deliberação dessa Casa Legislativa, o Projeto de
Lei que “Institui o CUIDAR - Programa de Alimentação
Complementar a fim de garantir proteção social e segurança alimentar
a crianças por meio da oferta de complemento lácteo (leite) e dá outras
providências”.

Palácio Senador Hélio Campos/RR, 23 de maio de 2012.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

PROJETO DE LEI Nº 028 DE 23 DE MAIO DE 2012
“Institui o CUIDAR - Programa de
Alimentação Complementar, por
meio da oferta de complemento
lácteo(leite) e dá outras providências.”

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono

a seguinte Lei Complementar:
Palácio Senador Hélio Campos/ RR, 23 de maio de 2012.

JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR
Governador do Estado de Roraima

REQUERIMENTO Nº 018/12
__________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
__________________________________________________
Senhor Presidente:
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com os incisos
XIII e XVII do art. 196, c/c alínea “f” do art. 248, todos do Regimento
Interno, requerem a inclusão na Ordem do Dia da Sessão Ordinária de
24/05/2012 em turno único, do Projeto de Lei nº 027/12 que “Fixa
o índice de Revisão Geral anual, exercício 2012 preceituada no art.
37, inciso X, da CF/88 e art. 20-C da Constituição Estadual c/c o art.
1º da Lei nº 769 de 05 de abril de 2010 para as remunerações, salários,
subsídios, proventos e pensões dos servidores civis e militares ativos,
inativos e pensionistas do Poder Executivo da Administração estadual
Direta e Indireta e dá outras providências”, bem como, do Projeto
de Lei nº 014/12 que “Dispõe sobre a criação de cargos em comissão
para atender o funcionamento da estrutura organizacional da Casa
Militar”, ambos de autoria do Poder Executivo Estadual.

Sala das Sessões, 23 de maio de 2012.
Deputados

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA DÉCIMA SÉTIMA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO TERCEIRO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
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ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia quinze de maio de dois mil e doze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima décima
sétima Sessão Ordinária do quadragésimo terceiro Período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Não havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício,
Deputado Jalser Renier, suspendeu a abertura dos trabalhos pelo
prazo de 15 minutos. Após o tempo estipulado, e havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente em exercício, Deputado Chicão da
Silveira, declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo
Secretário, Deputado Marcelo Cabral, proceder à leitura da Ata da
Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo,
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado Jalser Renier,
proceder à leitura do Expediente. RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
Ofício nº 012/12, de 08/05/12, do Deputado Dhiego Coelho,
comunicando sua ausência à Sessão Plenária do dia 09/05/12. Ofício nº
046/12, de 10/05/12, do Deputado Soldado Sampaio, solicitando
passagens aéreas e diárias para participar da XVI Conferência Nacional
da UNALE, no período de 29/05 a 04/06/12, em Natal/RN. Memo nº
022/12, de 09/05/12, do Deputado Marcelo Natanael, comunicando
sua ausência à Sessão Plenária do dia 09/05/12. RECEBIDO DO
PODER EXECUTIVO: Oficio nº 041/12, de 10/05/12, do Governador
José de Anchieta Junior, solicitando a restituição do Projeto de Lei
que fixa o índice de Revisão Geral Anual, exercício 2012, para as
remunerações, salários, subsídios, proventos e pensões dos servidores
civis e militares, ativos, inativos e pensionistas do Poder Executivo
da Administração Pública Estadual Direta e Indireta. EXTERNO: Ofício
nº 117, de 10/05/12, do Sindicato dos Policiais Civis do Estado de
Roraima, solicitando uma Audiência Pública sobre o Projeto de Lei de
Promoção da Polícia Civil. Ofício nº 460, de 09/05/12, da Secretaria
de Estado de Planejamento e Desenvolvimento/SEPLAN,
cientificando que foi celebrado o Convênio nº 048/12, tendo como
objeto a Execução do Projeto “Liquida Roraima 2012”. Ofício nº 04/
12, de 09/05/12, da Câmara dos Deputados, solicitando apoio no
sentido de disponibilizar alguns serviços desta Casa para a realização
de uma regional no Estado para debate em torno da situação dos
servidores do ex-Território, no dia 18/05/12. GRANDE EXPEDIENTE:
O Senhor Deputado Joaquim Ruiz iniciou informando sua
participação no evento em comemoração ao dia das Mães, no Município
de Pacaraima, oportunidade em que aquelas mulheres o abordaram
para cobrar providências com relação ao acordo bilateral entre Brasil/
Venezuela, visando à compra de material de construção para os
brasileiros que vivem na fronteira, uma vez que, segundo elas, não está
sendo cumprido. Prosseguindo, questionou o fato de que, exatamente
neste período, quando, com a chegada do inverno, aumentam as
endemias, o governo venezuelano corta a liberação da compra de
material de construção, prejudicando centenas de famílias. De acordo
com o Senhor Parlamentar, mesmo que os preços de Santa Elena
sejam equivalentes aos de Boa Vista, por conta do custo do frete,
torna-se inviável para aquelas pessoas se deslocarem para a capital.
Após, informou que as áreas de saúde e educação não apresentam
problemas, pois os brasileiros que precisam buscar ajuda na Venezuela
são atendidos, ocorrendo o mesmo com os venezuelanos que vêm
para Roraima. Em seguida, fez um apelo ao Senhor Presidente da
Casa, que, em sua opinião, tem sido um grande mediador em várias
crises ocorridas com os países vizinhos, no sentido de buscar um
diálogo para o entendimento e solução dos problemas ocorridos nas
áreas de garimpo, bem como, agilize as Comissões de Comércio e
Indústria e a da Fronteira do MERCOSUL para que, junto com a
Câmara de Comércio de Santa Elena, possam rever a situação e retomar
o acordo. Continuando, solicitou ao Presidente a indicação de dois
membros da Casa para participarem de uma reunião que está ocorrendo
no Palácio do Governo, com representantes do Governo Federal, do
Itamarati, do Governo da Guiana, do Ministério dos Transportes e do
Ministério das Relações Exteriores, para tratar das questões fronteiriças
Brasil/Guiana, a fim de buscar entendimento na questão Pacaraima/
Venezuela. Prosseguindo, convidou os membros da Comissão de
Educação e Saúde para uma reunião, após a Sessão, com a participação
de representantes dos Sindicatos ligados à área da saúde. Finalizando,
reportou-se à reunião da Comissão de Educação, com a participação
da Secretária de Educação do Estado, onde, de acordo com o Senhor
Deputado, foram expostos os investimentos que serão realizados no
Estado, no período de 2012/2014, no que concerne à merenda escolar
e à compra de equipamentos, investimentos que podem superar mais
de cento e oitenta milhões de reais, e iniciarão com a reforma das

escolas públicas, principalmente as das áreas indígenas que necessitam,
com mais urgência, de reformas e implantação de equipamentos. O
Senhor Deputado Brito Bezerra, inicialmente, reportou-se ao Projeto
de Lei que promove a extensão de subsídio a todos os policiais da
Polícia Civil do Estado de Roraima, solicitando um maior empenho
dos Senhores Parlamentares para que possam analisar o Projeto de
forma minuciosa, na tentativa de atender as reivindicações de todos
os segmentos daquela instituição, destacando, dentre elas, a isonomia
salarial, que, segundo o Senhor Parlamentar, promoverá a igualdade
na categoria, trazendo inúmeros benefícios ao setor da segurança
pública do Estado. Dando continuidade, apresentou uma relação de
empresários que sofreram assaltos nos últimos meses, ressaltando que
a insegurança tem invadido todos os setores do Estado, promovendo
instabilidade entre a sociedade, que não acredita mais no trabalho da
polícia e, com isso, tem deixado de registrar boletim de ocorrência, as
quais são importantes para um mapeamento das estatísticas dessas
práticas. Prosseguindo, afirmou que o reconhecimento dos direitos da
categoria de policiais civis do Estado abrirá espaço para que os órgãos
competentes possam cobrar seus deveres e um melhor desempenho da
classe. Finalizou enfatizando que o aparato da segurança pública, bem
como, da saúde e da educação devem ser prioridades para o Estado, por
serem direitos fundamentais para o desenvolvimento de uma sociedade,
merecendo um maior reconhecimento e investimento por parte do
Governo, para que se promova a capacitação das categorias, dando-
lhes melhores condições de trabalho e motivando o desempenho desses
profissionais. O Senhor Deputado Soldado Sampaio , iniciou,
reportando-se à segurança pública e as questões que afligem todos os
servidores públicos do Estado, como os salários dos servidores. Após,
referindo-se às perdas salariais acumuladas nos últimos anos, destacou
que isso se deve ao fato de o Governo não ter seguido a inflação
oficial, deixando os salários dos servidores sempre abaixo da inflação.
Prosseguindo, foi categórico ao afirmar que o Governo não tem aberto
a discussão com a classe de servidores, citando, como exemplo, o que
aconteceu com o Estatuto dos policiais militares, quando, à época, foi
criada uma comissão para analisar o Projeto, mas não ouviu os
representantes da classe, tendo a matéria sido aprovada com onze
vetos ao Projeto original, numa total demonstração de falta de
habilidade em tratar de questões de salários, lembrando que a mesma
coisa está acontecendo com a categoria dos policiais civis, onde o
chefe do Poder Executivo mandou o Projeto para a Assembleia, sem
discutir a proposta original e, muito menos, receber a categoria, tratando
de maneira sigilosa o Projeto de Lei de remuneração dos policiais
civis. Dando continuidade, chamou a atenção para o fato de que o
plano de cargos e salários dos servidores da saúde também está sendo
elaborado sem a devida participação dos servidores, ressaltando que
foi criado, através do Ministério da Saúde, o pacto federativo, assinado
entre os Governos dos Estados e o Federal para que os planos de
cargos e salários da classe fossem montados por comissões paritárias,
o que não tem sido respeitado. Na opinião do Senhor Deputado, é
necessário que o Governo trate as questões referentes aos salários de
uma maneira mais democrática, ouvindo as partes interessadas.
Continuando, destacou a falta de habilidade do Executivo em conduzir
a política de valorização dos servidores, lembrando que, hoje, há
servidor ganhando abaixo de um salário mínimo, enquanto outros
ganham acima do que prevê o teto salarial. Ao continuar, pediu o
apoio da base governista e da liderança do Governo no sentido de
sensibilizar o Executivo para que, quando da criação de qualquer plano
de cargos e salários ou da discussão de qualquer direito dos servidores,
ouça os seus representantes, pois, em sua opinião, é para isso que
existem os sindicatos e as associações dos servidores públicos.
Finalizando, destacou o dever da Casa de ouvir as classes e buscar
corrigir as injustiças que estão sendo cometidas por parte do Executivo,
colocando-se à disposição dos policiais civis para colaborar nos
possíveis ajustes do Projeto, ouvir os trabalhadores da saúde, bem
como, cobrar a valorização de todos os trabalhadores. ORDEM DO
DIA: O Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra, anunciou para a
pauta da Ordem do Dia a discussão e votação em turno único do
Projeto de Decreto Legislativo nº 004/12, que “Aprova o nome do
Senhor José Reinaldo da Silva para exercer o cargo de Diretor-
Presidente da Companhia de Desenvolvimento do Estado de Roraima
– CODESAIMA”, conforme Mensagem Governamental nº 013/12, de
autoria do Poder Executivo Estadual. Em seguida, solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário proceder à leitura da referida matéria, que, colocada
em discussão e votação, foi aprovada. EXPLICAÇÕES PESSOAIS:
Não houve. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente
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encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 16, à hora regimental.
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Angela Á. Portella,
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Chico
Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser
Renier, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Mecias
de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá,
Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 16/05/12

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA DÉCIMA OITAVA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO TERCEIRO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia dezesseis de maio de dois mil e doze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima décima
oitava Sessão Ordinária do quadragésimo terceiro Período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício,
Deputado Chicão da Silveira, declarou aberta a Sessão, convidando o
Senhor Deputado Brito Bezerra, para atuar como  Segundo Secretário
ad hoc, solicitando-lhe proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que
foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário, Deputado Jalser Renier, proceder à leitura do Expediente.
RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Memorando nº 024/12, de 14/05/
12, do Deputado Marcelo Natanael, comunicando sua ausência à Sessão
Plenária do dia 15/05/12. EXTERNO: Ofício nº 095/12, de 17/04/12,
do Conselho Regional de Enfermagem de Roraima, solicitando uma
Sessão Plenária comemorativa à Semana da Enfermagem com o objetivo
de congraçamento dos profissionais e ainda promover discussões de
problemas, cuja solução possa resultar em melhor prestação de serviços
à sociedade. Ofício nº 348, de 24/04/12, do Ministério da Integração
Nacional, informando a transferência de recursos financeiros. Ofício
Circular nº 014/12, de 14/05/12, do Tribunal de Contas do Estado de
Roraima, informando a inabilitação, por 5 anos, do Gestor Leon Denis
Pires de Lima. Ofício nº 235/12, de 14/05/12, da Defensoria Pública do
Estado de Roraima, solicitando uma Sessão Solene em homenagem ao
Dia Nacional da Defensoria Pública e aos 12 anos de criação da
Defensoria Pública do Estado de Roraima, sugerindo que a referida
Sessão seja realizada no dia 17/05/12. Ofício nº 0118/12, de 15/05/12,
do Conselho Regional de Enfermagem de Roraima, informando os
nomes dos membros do Conselho que terão voz no evento de abertura
da Sessão do dia 17/05/12. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado
Joaquim Ruiz iniciou solicitando à Mesa Diretora que faça cumprir o
Regimento Interno, lembrando que havia sido firmado compromisso de
que todas as matérias constantes na pauta da Ordem do Dia seriam
distribuídas aos Parlamentares, com vinte e quatro horas de antecedência,
o que, de acordo com o Parlamentar, não está ocorrendo, ressaltando
que, caso tivesse sido incluída matéria na pauta, arguiria o artigo 190 do
Regimento Interno e, se constasse na pauta o Projeto do Ministério
Público de Contas para ampliação de cargos, arguiria também o artigo
67. Dando continuidade, defendeu a necessidade do cumprimento por
esta Casa das novas regras do Sistema Previdenciário Nacional, criando
a Previdência Complementar, com o intuito de beneficiar os Senhores
Parlamentares, bem como, todos os funcionários da Casa, inclusive os
cargos comissionados, e outras instituições do Estado que desejem
participar do programa, a fim de poder contar com uma aposentadoria
digna. Prosseguindo, sugeriu aos Presidentes da Comissão Fronteiriça e
da Comissão de Indústria e Comércio que visitem o Município de
Pacaraima, a fim de verificar in loco o impasse surgido em torno da
cota estabelecida aos munícipes, através de acordo fronteiriço, para a
compra de materiais de construção em Santa Elena do Uairen, ressaltando
ser inviável para um cidadão de média e baixa renda reformar ou ampliar
sua residência no citado Município com materiais de construção
provenientes de Boa Vista, uma vez que, devido à carga tributária, o
custo triplica. Em seguida, fez um alerta com relação à aprovação nesta
Casa de projetos que criam inúmeros cargos comissionados, secretarias
e institutos, afirmando que, em breve, isso acarretará demissões, pois
Roraima já está no limite dos gastos com pessoal estabelecido pela Lei
de Responsabilidade Fiscal. Após, deu conhecimento de que, conforme
estudos, a partir de junho haverá uma queda acentuada no FPM e no
FPE, uma vez que oitenta por cento da composição dos mesmos provêm
do imposto de renda de pessoas físicas, o que atingirá Estados e Municípios
que não têm indústria e que dependem especificamente desses fundos.
Finalizou fazendo um apelo para que o Governo do Estado viabilize um

projeto de turismo para a região de Tepequem e Pacaraima, que é a
porta de entrada do Brasil para o Caribe, bem como, projetos voltados
para a agricultura familiar, o agronegócio, dentre outros, visando
transformar Roraima num Estado de oportunidades. O Senhor Deputado
Soldado Sampaio informou sua participação numa Assembleia Geral
dos povos indígenas, com a participação de aproximadamente mil
pessoas, ocorrida no dia 29 de abril, na Comunidade do Tamanduá,
Município de Uiramutã, destacando que, durante o trajeto, pôde observar
as péssimas condições da estrada e das pontes de acesso àquele Município,
o que coloca em risco a vida de todos que dependem daquela estrada para
se deslocar. Prosseguindo, deu conhecimento de que foi recebido pelas
lideranças do local, que externaram sua revolta com o Poder Público,
federal e estadual, pelo abandono a que submetem as comunidades
indígenas, em todos os sentidos, e aproveitaram para entregar uma
pauta de solicitações dos indígenas, entre elas, a desocupação da área
pelo Exército, para a qual deixou claro seu posicionamento contrário,
pois, em sua opinião, por se tratar de área indígena e de fronteira,
riquíssima em recursos naturais, é função do Exército protegê-la. Após,
disse que não há como concordar com a forma como o Governo Federal
vem abandonando aquelas pessoas à própria sorte, pois não há escolas,
professores, transporte escolar, nem saúde de qualidade e eles não sabem
a quem recorrer, se ao Estado ou aos órgãos do Governo Federal,
destacando que uma das maiores preocupações dos caciques é o número
exorbitante de alcoólicos e drogados nas aldeias e a grande migração que
vem ocorrendo para as periferias da capital e de outros Municípios do
Estado. Na opinião do Senhor Parlamentar, a responsabilidade para
com as comunidades indígenas é do Estado e da União e, independente
de ser contra ou a favor da demarcação, não se pode virar as costas para
esse povo, que também tem direito a políticas públicas que o beneficiem.
Finalizou solicitando à Casa que, através de audiência pública, promova
um debate com órgãos federais, como FUNAI, FUNASA e outros, sobre
políticas voltadas para as comunidades, evitando, com isso, o fluxo
migratório exagerado, que levará ao aumento do desemprego, da
criminalidade e o inchaço das periferias, uma vez que essas pessoas que
estão migrando para a capital não têm preparo nem qualificação para se
manter nas cidades. O Senhor Deputado Ionilson Sampaio manifestou
sua preocupação com o número vultoso de projetos para criação de
cargos comissionados que dão entrada nesta Casa, diariamente,
transformando o Estado numa máquina pública pesada, sem capacidade
de investimento e de criar oportunidades para as pessoas que aqui vivem.
Na opinião do Senhor Parlamentar, é preciso que este Poder se mobilize
junto ao Executivo para que busquem um novo direcionamento, no
sentido de frear esses projetos, evitando inchar a massa pública do
Estado. Em seguida, fez um apelo ao Presidente da Casa e à base aliada
do Governo para que chamem a atenção do Poder Executivo sobre a
realidade atual do Estado, pois, em sua opinião, não se pode fazer de
conta que está tudo bem. Prosseguindo, mencionou projetos aprovados
nesta Casa concedendo aumento salarial para servidores que em sua
opinião deveria ser diferenciado, uma vez que os que ganham mais
deveriam ter um percentual menor daqueles que ganham menos, o que
criou problemas nas instituições, citando, como exemplo, a aprovação
da Lei nº 131/08,  dando privilégio aos delegados e deixando o restante
da categoria dos servidores da Polícia Civil marginalizados, quando no
edital do concurso previa os mesmos direitos e as mesmas garantias
para todos. Continuando, questionou a imaturidade política
governamental para lidar com essas questões e a competência da
Procuradoria-Geral do Estado, que, em sua opinião, não tem feito o seu
papel de forma correta, mas apenas visando defender interesses pessoais.
Finalizando, solicitou ao Presidente da Casa que crie uma comissão com
o objetivo de apurar a questão das dívidas do Estado, pois, segundo o
Senhor Parlamentar, a repactuação com a União e o acompanhamento
por parte dos Deputados são necessários para o esclarecimento dessas
questões, ressaltando que, se o Estado entrar em crise, a responsabilidade
maior será deste Poder, pois é ele o responsável pela aprovação desses
projetos. ORDEM DO DIA: Não houve. EXPLICAÇÕES
PESSOAIS: O Senhor Deputado Flamarion Portela, chamando a
atenção para o fato de que o último dia quinze foi a data limite para que
o Governo encaminhasse a LDO a esta Casa, no entanto, até o momento,
não foi enviada, solicitou ao Senhor Presidente que cobre do Executivo,
para que possa ser feito um estudo mais profundo da Lei de Diretrizes
Orçamentárias. O Senhor Deputado Soldado Sampaio se referiu ao
Requerimento de sua autoria que solicita a instauração de uma CPI para
apurar indícios de superfaturamento na locação de veículos pelo
Executivo Estadual, solicitando ao Senhor Presidente que agilize a
discussão e votação da proposta, para que a oposição tome as devidas
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providências. O Senhor Deputado Erci de Moraes manifestou sua
satisfação com a entrada em vigor, nesta data, da Lei de Acesso à
Informação, nas repartições públicas federais, estaduais e municipais, o
que, em sua opinião, é um avanço rumo à transparência e um salto na
democracia. O Senhor Deputado Gabriel Picanço convidou os
membros da Comissão de Ética para reunião, após a Sessão. O Senhor
Deputado Dhiego Coelho, ratificando as palavras do Senhor Deputado
Soldado Sampaio, solicitou à Mesa Diretora que agilize a tramitação do
Requerimento para a instalação da CPI. O Senhor Presidente informou
que o Requerimento está tramitando e, em breve, constará na pauta da
Ordem do Dia. Em seguida, registrou a presença do Senhor Alfonso
Rodrigues. Finalizou parabenizando o jornalista Fernando Eder pela
passagem de seu aniversário. E, não havendo mais nada a tratar, o
Senhor Presidente encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 17,
à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados: Angela
Á. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da
Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci
de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson
Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Joaquim Ruiz, Marcelo
Cabral, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai,
Rodrigo Jucá, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 17/05/12

ATA DA COMISSÃO DE INDÚSTRIA, COMÉRCIO E
TURÍSMO REUNIÃO EXTAORDINÁRIA,
REALIZADA EM 06 DE OUTUBRO DE 2011

Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e onze, às
onze horas e dez minutos, no Plenário Deputada Noêmia Bastos
Amazonas, desta Casa Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico, 202,
reuniu-se, extraordinariamente a Comissão de Indústria, Comércio e
Turísmo, sob a Presidência do Senhor Deputado Brito Bezerra,
Presidente desta Comissão, com a presença dos Senhores Deputados,
Membros Titulares, Gabriel Picanço e Erci de Moraes, Ausente os
Senhores Deputados Jalser Renier e Rodrigo Jucá. Abetura: Havendo
quorum regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião,
solicitou à Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. A requerimento do Senhor Deputado Gabriel Picanço, foi
dispensada a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com
antecedência, a todos os membros da Comissão para conhecimento do
seu teor. Logo após, o Senhor Presidente colocou a Ata em discussão.
Não havendo nenhuma retificação por parte dos Membros, submeteu-
a à votação, sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros
da Comissão. Expediente: Não houve. Ordem do Dia: Projeto de
Lei n° 021/11, de autoria do Deputado Brito Bezerra, que Dispõe sobre
a prática do turismo de aventura no Estado de Roraima e da outra
providências. Relator Deputado Gabriel Picanço. Parecer Favorável.
Não houve discussão. Submetido a votação, o parecer do Relator foi
aprovado pelo Membros presentes. ENCERRAMENTO: O Senhor
Presidente constatando não haver mais nada a tratar, encerrou a reunião

às doze horas e vinte minutos, e, para contar, eu Solange Macedo
Soares, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será
assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Brito Bezerra
Presidente da Comissão
Aprovada em: 23/05/12

ATA DA COMISSÃO DE ÉTICA PARLAMENTAR, REALIZADA
NO DIA 16 DE MAIO DE 2012.

Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e doze,
às dez horas e cinquenta e cinco minutos, no Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas desta Casa Legislativa, sito na Praça do
Centro Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente, a Comissão de
Ética Parlamentar, sob a Presidência do Senhor Deputado Gabriel
Picanço, Vice-Presidente desta Comissão, com a presença dos Senhores
Deputados Coronel Chagas, Ionilson Sampaio, Angela Águida
Portella e Sargento Damosiel. Ausente a Senhora Deputada
Aurelina Medeiros. Abertura: Havendo quórum regimental, o
Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião, solicitou à Secretária
da Comissão proceder à leitura da Ata da reunião anterior. A
Requerimento do Senhor Deputado Ionilson Sampaio, foi dispensada
a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com
antecedência, a todos os Membros da Comissão, para conhecimento
do seu teor. Acatada a questão de ordem, a Ata foi submetida à discussão
e, como não houve nenhuma retificação por parte dos Membros, foi
submetida à votação, sendo aprovada por unanimidade dos Senhores
Membros presentes na reunião. Expediente: Não houve. Ordem do
Dia: Processo Disciplinar 001/2011, instaurado pela Corregedoria
desta Casa Legislativa, mediante solicitação dos Excelentíssimos
Senhores Deputados Francisco de Sales Guerra e outros, em desfavor
dos Deputados Estaduais Chicão da Silveira e Marcelo Natanael. O
Relator, Deputado Ionilson Sampaio, apresentou o Relatório
Conclusivo com parecer favorável pela aplicação de sanção prevista
no art. 103, § 1º do Regimento Interno desta Casa c/c com o art. 26,
32, II, e 35, II, § 4º do Código de Ética Parlamentar desta Casa, ao
Deputado Chicão da Silveira. E, ao Deputado Marcelo Natanael não
houve acolhimento das rações de defesa, concluindo-se pela não
aplicação de sanção. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou ao
Senhor Relator proferir a leitura do Relatório Conclusivo. Procedida
à leitura, foi submetido a discussão. Não houve a discussão. Posto em
votação, o Relatório Conclusivo foi aprovado na Comissão.
Continuando, o Senhor Presidente determinou à assessoria da Comissão
encaminhar a Matéria em epígrafe à Comissão de Constituição, Justiça
e Redação Final, conforme dispõe o Código de Ética Parlamentar.
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais
nada a tratar, declarou encerrada a reunião às onze horas e quarenta e
cinco minutos. E, para constar, eu Marize Quirino, Secretária, lavrei
a presente Ata que, após  aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente
e encaminhada à publicação.
Gabriel Picanço
Presidente em Exercício
Aprovada em: 24/05/12
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